
Consiglio Provinciale di Reggio Emilia, adunanza del 20 gennaio 2022
Intervento di  Marco Signori,  consigliere-capogruppo di  Provincia  Progressista,  per  il  punto 4
all'ordine del giorno "Pubblicità e sicurezza delle adunanze del Consiglio provinciale" di replica
alla  risposta  del  Presidente,  di  cui  espressamente  si  richiede  l'inserimento  o  l'allegazione  a
verbale

Ringraziamo per la risposta che ci lascia soddisfatti.

È occasionalmente accaduto, in passato nelle fasi di più acuta emergenza, che in alcuni comuni si
siano tenute adunanza di Consiglio senza ammissione di pubblico ma non teletrasmesse.

Vi sono misure di sicurezza sanitaria da implementare e previsioni di Legge da applicare. 

La combinazione di queste può risultare, quali che ne siano le modalità tecniche, in un circuito
virtuoso di tutela della salute e della trasparenza democratica. 

La modalità di oggi va bene.

Ci auguriamo che questa sia la strada che s'intenda imboccare da oggi in avanti.


